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Zitat von manu303 

1. Ist es nicht ganz egal, wie die an das Geld kommen. Aber vielleicht fehlt mir da eine
gewisse Schalker Denkweise..
2. Klar ist das vernünftig von mir argumentiert. Der Rest ist mangelnde Auffassungsabe
Deinerseits.
3. Ohne Sponsoren und Geldgeber wären beide nichts! Aber lieber ein ARO beim Club
und ein Hopp bei Hoffenheim als ein Abramovic bei Chelsea und Gasprom bei Schalke.

Letztendlich ist die Diskussion müßig und hundertfach bereits geführt. Jedem das seine,
nur sollte man ab und an mal die Vereinsbrille abnehmen..

1. Wieso Schalker Denkweise??? Jeder Verein hat seine Sponsoren (ob viel Geld oder wenig ist
jetzt mal egal. Ok?)
Fakt ist das es nur wenige Sponsoren gibt von denen man das Geld mit reinem Herzen nehmen
kann. Fakt ist doch das fast jede Firma irgendwo Dreck am Stecken hat. (zumindest die großen.
zb. unnütze Entlassungen nur um mehr Profit zu machen)
2. Sage ich nichts dazu. Da können wir uns sowieso nicht einigen 
3. Stimmt. Ohne Sponsoren ginge nichts. Aber mir geht es nur um eins:
Das Hoffenheim nur wegen des Gelder in der 1.Liga ist. Die habe nichts getan. Wofür sie das
Geld verdient hätten. Andere Vereine müssen erst Leistungen zeigen damit die Sponsoren
kommen und ihnen Geld geben.

Aber lassen wir die Diskussion.ok? Weil wir werden uns sowieso nicht einig. Friede???
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